

Runder Tisch zu "Entwicklungsperspektiven der Transportlogistik"

Am 12. Dezember 2014 fand an der Kazakh Academy of Logistics and Communication Almaty (KazATK) (<http://www.kazatk.kz/>) ein Runder Tisch zum Thema "Entwicklungsperspektiven der Transportlogistik" statt.



An der Veranstaltung haben führende Logistikunternehmen Kasachstans sowie universitäre Vertreter aus dem Fachgebiet Logistik teilgenommen.

Ziel der Veranstaltung war es Probleme in der Entwicklung der Transportlogistik zu identifizieren, die in der Zusammenarbeit zwischen Universitäten und der Businessstruktur Kasachstans auftreten.